

2017 年新年会の開催報告

総務担当理事 中山

去る 1 月 12 日(木)に、ワシントン市内の Omni Shoreham Hotel にて、商工会の新年会が開催されご来賓と当会会員の皆様をあわせ総勢 113 名のご参加を頂きました。

新年会の冒頭では、新たに就任した一色会長が新年のご挨拶を申し上げます。これに続き、ご来賓を代表して佐々江賢一郎特命全権大使よりご挨拶を賜りました。そして、ご出席頂いた日本大使館の 9 名の皆様のご紹介に続いて、尾池全権公使による乾杯のご発声の後に昼食を取りながらのご歓談に入りました。

お食事の途中で、江口幹事より 2017 年度の新体制と理事 16 名の紹介を行った後、午前中の総会を以って任期を終えて退任された堂ノ協会長、丹羽理事、黒川理事、坂元理事へ記念品が贈呈されました。

また、新年会の後半には The Wall Street Journal の Jacob Schlesinger 様に“U.S.-Japan Relations in the Time of Trump”と題し、基調講演を頂きました。長年のジャーナリストとしての活動および日本への駐在経験における深い洞察から、米国の政権が交代するこの時期に、今後の日米両国の政治経済およびビジネスの見通しについてお話頂き、会員にとって貴重な情報を得ることができました。また、多数の出席者の皆様から質問があり、大いに盛り上がりました。

最後に、堂ノ協前会長の閉会宣言を以って今年の新年会はお開きとなりました。



Jacob Schlesinger 様



佐々江大使



会場の様子



退任された堂ノ協会長、丹羽理事、黒川理事、坂元理事(右から左)

一色新会長